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Résumé :

 
Le thème de la greffe d'organes humains, est considéré comme une bonne 

réalisation du progrès scientifique dans le domaine médical. Cette dernière, elle 
a dépassé le stade des essais médicaux  et entra au domaine du traitement. Ces 
processus nécessitent l obtention des organes humains ,soit des personnes 
vivants ou des personnes morts, afin de les planter dans un corps du patient qui 
la besoin. Toutefois, cela ne se réalise pas selon les opinions des jurisprudents 
de la Sharia et la loi, qu avec  la disponibilité d'un ensemble de règles 
nécessaires, comme l'approbation, l'admissibilité,  pour le  donateur et le 
bénéficiaire, et l'absence de charges financières pour le cessionnaire. Comme il 
faut s assurer que la question de la mort est devenue compliqué, et pas aussi 
simple qu au  passé, par ce que la médecine a atteint la pleine conviction que la 
vraie mort , est la mort du cerveau  qui conduit à la mort de toutes les cellules du 
corps, et non l arrêt du fonctionnement du c ur et les poumons. Car l arrêt  ne 
signifie pas que la personne est décédée, il pourrait être inconscient seulement. 
Et avec les dispositifs de réanimation, il peut revenir à la vie

 

L être humain 
vivant ou mort forme un sujet important, de toutes lois divines et lois positives, 
il y a des jurisprudents  qui ont autorisé à traiter les organes humains en termes 
absolus, en trouvant  en sorte de solidarité sociale et humaine, qui est appelé par 
toutes les religions à travers les âges. Le don d'organes est un geste caritatif, car 
il procure aux patients le confort et la forme physique, requis pour faire leur 
travail au mieux. Ainsi il ya des jurisprudents qui l interdit absolument, en le 
considérant  comme une sorte d'assaut contre l'intégration physique de l'homme. 
On observe que les législations positives  et la charia islamique stipulent un 
ensemble de sanctions pénales contre le  médecin, qui ne respecte pas les 
règlements susmentionnés. Cependant, il y a presque un accord entre les juristes 
et les jurisprudents islamique moderne, sur la permissibilité de la greffe des 
organes humains des vivants et des morts.     
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Abstract : 

 
The topic of human organ transplantation is considered as a good 

achievement of scientific progress in the medical field. This it passed the stage 
of medical trials and entered the field of treatment. These processes require 
obtaining human organs, either living or dead, in order to plant them in a body 
of the patient who needs them. However, this is not realized according to the 
opinions of the Sharia jurisprudents and the law ,that with the availability of a 
set of necessary rules, such as approval, eligibility for the donor and the 
recipient, and the absence of financial burden for the transferee. Make sure of 
death with regard to the deduction of bodies, because the question of death, has 
become complicated and not as simple as in the past. Because the medicine has 
reached the full conviction, that the real death is the death of the brain that leads 
to the death of all the cells of the body, and not the stopping of the functioning 
of the heart and the lungs, because stopping does not mean that the person is 
dead, he could be unconscious only. And with resuscitation devices, he can 
come back to life. The human being living or dead forms an important subject, 
of all the divine laws and positive laws, there are jurisprudents which allowed 
treating the human organs in absolute terms by finding, this kind as a sort of 
social and human solidarity ,which is called by all religions throughout the ages. 
Organ donation is a charitable act, because it provides patients with the comfort 
and fitness they need to do their jobs at best. And there is absolutely, who 
forbidden it considering it as a kind of assault, against the physical integration of 
man. It is observed that positive legislation and Islamic sharia stipulate a set of 
criminal sanctions against the doctor, who does not respect the aforementioned 
regulations. However, there is almost an agreement between the lawyers of the 
positive law, and modern Islamic jurisprudence, on the permissibility of 
transplanting the human organs of the living and the dead.   
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